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Giuseppe De Mita: “Laceno bene di tutti, evitare confusioni” 
02.03.2014, Irpinainews  

«Sono molto preoccupato. Qui si rischia di fare una confusione 
enorme e di far perdere al Laceno la possibilità di rifare gli 
impianti di risalita». E’ quanto scrive il deputato Giuseppe De 
Mita sulla sua pagina Facebook in riferimento alla notizia 
riportata da Irpinianews sul progetto presentato dalla società 
concessionaria dell’impiantistica della stazione sciistica irpina 
relativamente al bando della Regione Campania 
sull’accelerazione della spesa. 

«La richiesta di finanziamento da parte di Giannoni – continua 
De Mita – al di là del dubbio fondamento giuridico, è un’oggettiva interferenza con la procedura 
fatta dal comune per lo stesso intervento, oramai alla firma per l’erogazione dei fondi. E’ davvero 
una circostanza strana e spiacevole». 

«Deve essere chiaro – così conclude De Mita – che il Laceno non è un bene a disposizione di pochi, 
ma riguarda tutti coloro che fanno impresa, che lavorano e che hanno cura di una località che 
dovrebbe essere di interesse di tutta l’Irpinia. E lo stesso finanziamento non è questione ristretta a 
pochi soggetti, ma coinvolge tutti gli operatori del posto, che non possono essere esclusi da questa 
vicenda. Mi auguro che l’amministrazione comunale intervenga a fare chiarezza al più presto». 
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